

# 藤岡 元気人

ふじおか  
げんきびと

## 自分の世界を創る

**最** 高賞の受賞を「全く想像して  
なかつた」と語る飯島俊城さん。  
第73回群馬県書道展覧会で1835点  
の中から、篆刻作品「刻意翰墨」が最  
高賞の山崎種二記念特別賞を受賞しま  
した。刻意翰墨は「書画に心を打ち込  
む」ことを表します。

「職場のクラブ活動で21歳の時に書  
道部に入り、22歳から篆刻を始めまし  
た。勤務の合間を利用して没頭でき  
篆刻は自分に向いていました」と語り、  
群馬県で平成16年に行われた国民文化  
祭で最優秀賞を受賞したことをきつか  
けに、審査委員でもあった第一人者の

関正人さんに師事し、5年間都内の教  
室に通い直接指導を受けました。「篆  
刻を続けていると、次々に世界が広が  
り、終わりがありません。続けてきて  
よかつたと思います。仕事と両立でき  
た自負もあります」と話します。

「最近取り組んでいるのが、世界遺  
産高山社跡の印を彫ること、瓦の粘  
土で印を創るオリジナルの活動を広げ  
ることです」と笑顔を見せます。

「自分の好きなもので、自分の世界  
を創ることが出来る個展をやってみた  
いですね。古希までにできるかな」と  
夢を語っていました。



群馬県書道展で山種賞を受賞

飯島 俊城さん(中栗須)

### Profile

1958年藤岡市生まれ。第73回群馬県書道展覧会で篆刻  
作品「刻意翰墨」が最高賞の山崎種二記念特別賞を受賞。  
群馬篆刻協会会長。

### 知って得する♪ 耳より情報

青空に黄色が映える  
美しいロウバイ

花が少ないこの時期、ロウバイの黄色が美しく青空に映え  
ます。英名では「Winter sweet」といい、冬空に甘い香りが漂  
う様子を連想させるような名前です。

市内のおすすめスポットである桜山公園は冬桜で有名で  
すが、美しいロウバイも楽しむことができ、1月中旬から  
2月中旬にかけて約150本のロウバイが見頃を迎えます。

開花状況は市ホームページで確認できますので、美しい  
景色を眺めに足を運んでみてはいかがでしょうか。

問い合わせ にぎわい観光課(☎3111)

